



Viable, pensión a mujeres de 60 a 64 años, considera diputado federal de Morena

La pensión para mujeres de 60 a 64 años que ofreció la virtual Presidenta de la República electa, Claudia Sheinbaum, es viable, porque las beneficiarias serán menos que el resto de los adultos mayores de 65 años que reciben la pensión del Gobierno Federal y el monto a distribuir será menor, consideró el integrante de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Daniel Gutiérrez.



El legislador señaló que la carga económica de ese apoyo propuesto por la siguiente mandataria federal será soportable, y si el presupuesto da espacio para ello, no habría problema en implementar ese cambio.

En el contexto de los anuncios de la promovente y del actual jefe del Ejecutivo Federal, respecto a que ese apoyo económico se aprobará en el Congreso en septiembre próximo, el diputado morenista pidió comparar su alcance con el de la pensión que ya se otorga a personas mayores de 65 años.

También, con el monto multimillonario que se autoriza cada año para seguir pagando la deuda del país con la banca.

Gutiérrez Gutiérrez también reconoció que la pensión ofrecida a mujeres de 60 a 64 años, será menor que la de adultos mayores. “Nosotros lo vemos viable, al final no va a ser la misma cantidad que reciben los adultos mayores, pero yo considero que es importante y si el presupuesto lo da, ¿por qué no?”, recalcó.

Señaló que para este año, el presupuesto contempló más de 700 mil millones de pesos para los 10 programas sociales más relevantes del Gobierno Federal; mientras que se presupuestó 1.3 billones de pesos para el pago de intereses por la deuda del país.

El integrante de las comisiones de Hacienda y Presupuesto de la Cámara, también se pronunció a favor de que la siguiente administración haga un análisis puntual de las finanzas del país, para garantizar la entrega del nuevo apoyo, y las pensiones que ya están vigentes. “Al final tiene que hacer el equipo



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

15/06/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

económico de la Presidenta electa, un análisis del cómo poder ser más eficiente la hacienda pública de nuestro país, mejorar la recaudación sin duda, pero eso va de la mano con otros incentivos para que esto crezca”, dijo.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/6/14/viable-pension-mujeres-de-60-64-anos-considera-diputado-federal-de-morena-644007.html>